

Zeitschrift: Blätter für bernische Geschichte, Kunst und Altertumskunde
Herausgeber: Historischer Verein des Kantons Bern
Band: 22 (1926)
Heft: 3-4

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



BLÄTTER FÜR BERNISCHE GESCHICHTE
KUNST UND ALTERTUMSKUNDE

· R. MÜNCHER ·

Heft 3/4.

XXII. Jahrgang.

Dezember 1926.

Erscheint 4mal jährlich, je 4—5 Bogen stark. — Jahres-Abonnement: Fr. 12. 80 (exklusive Porto). Jedes Heft bildet für sich ein Ganzes und ist einzeln käuflich. Preis dieses Heftes Fr. 7. —

Redaktion, Druck und Verlag: Dr. Gustav Grunau, Falkenplatz 11, Bern, Länggasse.

Murten.

Von Dr. A. Zesiger.

Murten, „der hellste Stern am Himmel unserer Geschichte“, jährt sich heuer zum 450. Male; hie und da sieht man noch an einer Wand die farbenprächtigen Bilder des letzten Festes von 1876, da die halbe Schweiz mitfeierte und sich in einem glanzvollen historischen Zug hinaus zum Denkmal begab, wo vor Tausenden und Abertausenden Bundespräsident Emil Welti seine Donnerworte hinausschleuderte und weit in allen Gauen des Vaterlandes begeisterte Zustimmung fand. Heuer scheint die Feier einen wesentlich kleineren Rahmen zu füllen; statt des ganzen Volkes sind nur einige wenige Städte und Landschaften geladen und der freiburgische Ortston wird vorherrschen. Man kann Murten freilich auch so feiern; um so mehr